

# MAGAZINE

## Jalin Komunikasi makin Solid,Dandim Dampingi Kunjungan Kerja Danrem 073/Makutarama Di UKSW

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.MAGZ.CO.ID](http://SALATIGA.MAGZ.CO.ID)

Jun 13, 2023 - 09:48



SALATIGA- Rektor Universitas Kristen Satya Wacana (UKSW), Prof. Dr. Intiyas Utami, S.E., M.Si., Akt serta para staf rektorat UKSW Salatiga menerima kunjungan kerja Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P. yang di dampingi Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E. M. Si di Rumah Noto UKSW Salatiga Jl. Diponegoro No.52-



Dalam kunjungan kerja Danrem ini selain di dampingi Dandim,turut mendampingi pula Kasi Pers Korem 073/Makutarama,Kasi Intelrem 073/Makutarama, Pasi Intel Kodim 0714/Salatiga,Pasi Pers Kodim 0714/Salatiga dan Danramil 01/Sidomukti,Senin(12/06).

Dalam pertemuan tersebut, Prof. Dr. Intiyas Utami, S.E., M.Si., Akt. memberikan gambaran singkat tentang keberagaman yang ada di UKSW.

Jumlah mahasiswa UKSW 50% berasal dr luar Jawa, dari berbagai suku dan etnis yang ada di Indonesia.

"Saat ini sedang berlangsung acara mahasiswa IICF (Indonesian International Culture Festival) yang merupakan sebuah event tahunan yang menampilkan keberagaman etnis berupa tarian, makanan dan pawai,Kami meminta dari Menwa untuk kibarkan bendera Merah - Putih setiap hari Senin, sebagai bukti dalam merawat Nasionalisme di kampus"ujar Intiyas Utami.

Dalam sambutannya Danrem 073/Makutarama menyampaikan ucapan terima kasih atas keramahan yang ditunjukkan oleh Rektor UKSW beserta Staf.

UKSW ini merupakan Universitas Tingkat Nasional yang sesuai penyampaian Rektor 50?ri mahasiswa UKSW berasal dari luar Jawa.

"Kami mengharapkan kerjasama yang baik, bersinergi dengan kami karena ini memasuki tahun politik dan tentunya UKSW dalam hal ini di dunia pendidikan juga tidak boleh berpolitik, sama halnya dengan kami Netralitas bagi kami harga mati"tegas Danrem.

"Terimakasih atas waktu yang diberikan. Kita bisa bersinergi untuk sama-sama membangun Salatiga,"pesan Danrem sebelum mengakhiri kunjungannya

beserta rombongan di Universitas yang sering disebut sebagai Kampus Indonesia Mini ini.

Ikut mendampingi Rektor menerima kunjungan adalah Wakil Rektor bidang Keuangan, Infrastruktur dan Perencanaan/KUP UKSW, Wakil Rektor Bidang Riset Inovasi dan Kewirausahaan, Wakil Rektor Bidang Kerjasama dan Kealumumnian, Direktur Direktorat Pengajaran UKSW, dan Direktur Direktorat Penjaringan Dana Beasiswa.

Editor:Yudha27